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立法會 CB(2)1580/98-99(06)號文件  
 
1999 年 3 月 17 日  
 
立法會主席  
范徐麗泰議員  
 
范主席女士：  
 
對於明年立法會選舉的席位安排，本會認為在六十席當中，包括二十四席

屬地區直選、六席屬選舉委員會，以及三十席屬功能組別，飲食界應包括

在功能組別中。  
 
事實上，目前全港的持牌食肆約有一萬間，從事該行業的人士則約有二十

萬。至於九七年全年飲食業的總營業額更達六百億港元。  
 
除此之外，其實早於九五年，當時的立法局已設立飲食界功能組別，足見

其早已具認受性和代表性。  
 
基於上述原因，本會認為飲食業無論對香港的經濟發展抑或勞動市場，都

有重要的影響力，實在沒有理由在立法機關內仍然缺少它的一把聲音。  
 
另一方面，倘若政府將來真的取消兩個市政局，日後有關食物衛生、食肆

發牌等一切有關飲食業的事項，均交由新成立的機構管理，立法會內更應

增設飲食界功能組別，好讓議員充當反映市民意見和監察政府的角色。  
 
本會謹代表其他飲食業人士，懇請  
閣下支持來屆立法會選舉把飲食界納入功能議席中，讓該行業能在社會上

發揮更顯著的角色。  
 
香港飲食業東主協會  
主席  
 
 
 
麥燿堂  



 2

上款內容相同的意見書由下列團體提交── 
 
香港餐務管理協會  
 
現代管理［飲食］專業協會  
 
香港飲食業東主協會  
 
港九粉麵製造業總商會  
 
港九新界屋村酒樓業商會  
 
九龍飲食業總商會  
酒樓荼室總工會  
 
潮僑食品業商會  
 


